

**Kontakt:**

Marco Predicatori
Presseverantwortlich
Tel.: +41 79 213 22 18
Mail: fly@potd.ch

«Soulful Rock»

Medienmitteilung

Invented Paradise – neues Album erscheint

Bischofszell, August 2024 - Die Ostschweizer Modern Rock Band Pilots of the Daydreams veröffentlicht ihr zweites Werk. Das neue Album «Invented Paradise» mit zehn Eigenkompositionen verkörpert die kreative Vision und Eigenständigkeit der Band und markiert den nächsten Meilenstein in ihrer Karriere. Das Album, eine musikalische Fusion aus Heavy, Modern und Progressive Rock, erscheint am 6. September 2024.

Seit der Gründung im 2019 haben die Ostschweizer einiges geleistet – ihr Debütalbum “Angels Are Real” wurde im 2021 veröffentlicht und erhielt bereits internationale Anerkennung von der Musik-Fachpresse. Die Band bekam Airplay bei verschiedenen Radiosendern in der Schweiz und im benachbarten Ausland. Weitere Highlights waren: Im Vorprogramm der kanadischen Progrock-Legenden SAGA spielte die Band im Juli 2023 in der Konzertfabrik Z7 im schweizerischen Prattlen. Im September 2023 veröffentlichen die Ostschweizer ihre neue Single «Butterfly In Your Heart» - ein düster-romantischer Rocksong mit Chartpotenzial und einem Musikvideo dazu – der erste Song als Vorbote zum neuen Album.

Fusion aus Heavy-, Modern- und Progressive Rock

Für das neue Album haben die drei Musiker Marco Predicatori (Gesang/Gitarre), Walo Bortoletto (Bass) und Biagio Anania (Drums) das ganze Jahr 2023 genutzt um zehn neue Kompositionen zu schreiben. Der kreative Prozess förderte eine Fusion aus Heavy-, Modern- und Progressive Rock hervor. Inhaltlich befassen sich die Texte über vermeintlich unerreichte Wünsche, Träume und Ziele von Menschen, welche sich dann in einer Fantasiewelt wiederfinden.

Die Texte sind zum Teil autobiografisch, zum Teil thematisch weiter gefasst. «Das Album ist im Kern eine Ode an die Träume, die uns beflügeln, und an die innere Kraft, sie zu verwirklichen, egal wie hoch sie gesteckt sind», so Sänger Marco Predicatori. Mit den zehn Songs ihres neuen Albums erschafft die Band im Kontext eine Welt, in der Realität und Fantasie verschmelzen und Musikliebhaber auf eine emotionale Reise mitnehmen.

Die Produktion wurde durch den erfahrenen Studio-Engineer Andreas Vetterli im Migou-Soundpool in Flawil realisiert und im April dieses Jahres abgeschlossen. Ein weiteres Highlight war ein weiterer Videoclip zum Albumrelease, welcher im Juni wiederum mit Frank Kolbrenner und seinem erfahrenen Team von Musikclip in Näfels realisiert wurde.



«Soulful Rock»



Albumrelease "Invented Paradise" 6. September 2024:

https://www.cede.ch/de/music/?view=detail&branch_sub=0&branch=1&aid=18784957

10 Tracks – eine musikalische Fusion aus Modern-, Heavy- und progressive Rock!

Vorbote zum Album "Butterfly In Your Heart" und Videoclip

"Butterfly In Your Heart" ist die erste Singleauskopplung, die inklusive Videoclip im September letzten Jahres als erster Vorbote veröffentlicht wurde. Mit coolem Riff, eingängigem Refrain und Hitpotenzial ist der düster-romantische Rocksong ein echter Ohrwurm. Die Resonanz der Musikpresse kann sich jedenfalls sehen lassen. Die Veröffentlichung des Albums mit dem Videoclip ist für September 2024 geplant.



**Video-Singlerelease "Butterfly In Your Heart" Veröffentlichung
9. September 2023:**

<https://youtu.be/lFK9MZj0eKk?si=mx9o74a9BebMeeDH>

Einige Meilensteine:

- 2021 Albumrelease «Angels Are Real» mit positiven Medienresonanzen (siehe Anhang)
- 2022 Konzerttournee zum Album in der Schweiz
- 2023 Vorprogramm der kanadischen Progrock-Legenden SAGA, Z7 Prattlen
- 2023 Single- und Videorelease «Butterfly in your Heart»
hier: <https://youtu.be/lFK9MZj0eKk?si=IEZY84UoNNNaz9Rw>
- 2024 Zweites Album mit Release 6. September 2024
- 2024/25 Konzerttournee

Invented Paradise - Tour 2024/25

- 16. November 2024 Treppenhaus Rorschach
- 30. November 2024 Rockfact, Münchenstein
- 22. Februar 2025 AULA, Bischofszell
- 18. Juli 2025 Postplatz Festival, Appenzell (im Vorprogramm von SWEET)
- August 2025 Tba (29./30./31.08.) Stadtfest Bischofszell



«Soulful Rock»



Pilots of the Daydreams veröffentlichen im September 2024 ihr zweites Album mit zehn Songs – eine Fusion aus Heavy-, Modern- und Progressive Rock – inkl. einem Video.

Foto 1: Miri Kollbi.



Pilots of the Daydreams veröffentlichen im September 2024 ihr zweites Album mit zehn Eigenkompositionen – eine Fusion aus Heavy-, Modern- und Progressive Rock – inkl. einem Video.

Foto 2: Donato Caspari



«Soulful Rock»

Anzahl Zeichen mit Leerzeichen: 4238

Bilder [zur freien Verfügung](#) mit Bildnachweis:

Bildnachweis:

Foto 1: Miri Kollbrunner, Foto 2: Donato Caspari



Weitere Informationen: www.potd.ch

Ton und Emotionen: <https://potd.ch/epk/>

Social Media:

- <https://www.facebook.com/potdrock>
- https://www.instagram.com/pilots_of_the_daydreams
- https://www.youtube.com/channel/UC4_7wrgHRQEWs_72l-DXSCw
- <https://mx3.ch/pilotsofthedaydreams>

Pressekontakt:

Marco Predicatori

Mail: fly@potd.ch

Bilder zur freien Verfügung. Anzahl Zeichen mit Leerzeichen exkl. Kurzbio: 1678

Kurzbio: Pilots of the Daydreams sind eine Schweizer Modern-Rock-Band, die 2019 in der Ostschweiz gegründet wurde. Der musikalische Kosmos der Band ist ein Soundhybrid aus Modern-, Heavy- und progressive Rock mit sphärischen und energiegeladenen Arrangements und charismatischen Vocals. Die Musik ist laut eigenen Angaben kein Fastfood, sondern «Handmade» mit Langzeit-Effekt für Rockbegeisterte – organisch, ungeschliffen und authentisch – so soll Rock 'n Roll klingen!

Die Band besteht aus Marco Predicatori (Leadvocals & Guitars), Walo Bortoletto (Bass) und Biagio Anania (Drums). Ihr Debütalbum «Angels Are Real» wurde 2021 veröffentlicht und erhielt internationale Anerkennung von der Musik-Fachpresse. Die Band bekam Airplay bei verschiedenen Radiosendern in der Schweiz und im benachbarten Ausland und spielten im renommierten Conrad Sohm in Dornbirn. Im Vorprogramm der kanadischen Progrock-Legenden SAGA spielte die Band im Juli in der Konzertfabrik Z7 in Prattlen.

Im September 2023 veröffentlichten die Ostschweizer ihre neue Single «Butterfly In Your Heart» – ein düster-romantischer Rocksong mit Chartpotenzial und einem fesselnden Musikvideo dazu. Die Ostschweizer Modern Rock Band arbeitet derzeit an ihrem zweiten Album. Das neue Album mit zehn Eigenkompositionen verkörpert die kreative Vision und Eigenständigkeit der Band und markiert den nächsten Meilenstein in ihrer Karriere. Das Album ist eine musikalische Fusion aus Modern-, Heavy- und progressive Rock, welches im September 2024 erscheint.

Ihr Credo lautet: «Pilots of the Daydreams sind ein Grund für die Veränderung der Herzfrequenz, steigern den Puls und durchfluten die Venen des Publikums mit Soulful Rock.»

Weitere Infos unter: www.potd.ch

